
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

9 月 23日、登山同好会の活動に参加させて 

いただきました。今回登ったのは新得町にある 

オダッシュ山という標高 1,097mの登山初心者 

向けの山でした。 

私は登山経験がほとんどなかったのですが、みんなで励まし合いながら登り、登りきれ 

たことに対する達成感と頂上の景色を共有することができ、登山の楽しさを存分に味わう 

ことが出来たと思います。 

ただ一つ、後悔することがあったのですが、それは登山をするのに街中を歩くような 

スニーカーで臨んだことです。前日の雨の影響で道がぬかるんでいたこともあり、何度も 

転んでしまい、下山時は私だけ泥だらけでした。 

また、参加できる機会があれば、登山靴を履いて参加したいと思います。（笑）    進藤光泰 

鉄建 NEWS 
令和３年１０月２９日発行 第３２３号 

共に戦う仲間紹介 
エムエム建材様は本社・札幌支店・釧路営業所の各エリアで大変お世話になっており

欠かせない存在の仕入先です。特に新延課長とは付き合いも長く年齢もとても近い

ことから腹を割って話せる大事なパートナーです。何かと困っときに相談をすると即

回答で気持ちよく要望を聞いて頂き頼もしいです。今後も宜しくお願いします。 

但し長く北海道で勤務されているので、いつ異動になるかが心配です（笑） 

また一緒に楽しく美味しいお酒を飲める時が来ることを楽しみにしています。 

  ｂｙ建設部次長 古田 

↓新延課長にアンケートにお答えいただきました↓ 

座右の銘    【迅速果断・思い立ったが吉日】 

鉄建との思い出エピソード 

貴社の各拠点の皆様方には、長年大変お世話になっております。コロナ禍以前のハードロック

コンサートからの痛飲、帯広グルメの堪能、釧路カラオケ大会、札幌月寒でのこれまたカラオケ

大会。どれも深く心と肝臓に刻まれております。皆様のバイタリティーには敬服するばかりです。 

コロナ禍で厳しい状況ですが、又お相手して戴くことを心待ちにしております。 

これからの鉄建に期待することは…… 

非常に口幅ったく恐縮ですが、引き続き社長のリーダーシップや各拠点幹部・担当者の皆様のパフォーマンス充実と、業界での 

プレゼンスアップに期待したく存じます。エムエム建材のノウハウを貴社建材商売のツールの一つとして、大いにご活用戴きたく存じます。 

 

エムエム建材(株) 
北海道支社 
新延正幸課長 
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名前 

 平野 聖典（ヒラノ キヨノリ） 

生年月日と血液型は？  

昭和 47 年 6 月 5 日 49 歳 A 型 

特技は？ 

これと言ってないですね。 

趣味は？ 

風景写真を撮りに行く事と、 

あまりメジャーではない種類の熱帯魚飼育 （トビハゼ・ヒ

ドジョウ）。 

自分の性格を一言で！！ 

普段はそうでもない 

けれども、たまに頑固 

なところが・・・ 

お酒は飲める？ 

昔は日本酒党でしたが、今は焼酎、特に芋。 

社員旅行で行きたいところは？ 

関西以西は行ったことがないので、一度行ってみたいかな。 

これからの意気込みを！ 

今まで建設業界で経験を積んできましたが、より専門的

な経験が出来る事にワクワクとドキドキ、早く仕事に慣れ

て戦力の一部になれればと思いますのでよろしくお願いしま

す。 

彼氏がつぶを連れてきて、 

可愛すぎて自分好みの子を探しました★ 

基本的にはずっと寝てるので、自慢ポイントはあり

ませんが、ケージの掃除と温度管理をするくらいで

お世話が全然難しくありません！ 

飼育しやすいペットという点では自慢できます☆ 

ごはんが欲しくなると、ケージの前に人がいるだけで

シェルターから出てくるようになるのですが、『ごは

ん？ごはん？』といってるような顔がたまらなく可愛い

です！ 

 

飼ったきっかけは？ 

「とびっち」です❣ 

とにかくすぐやる人の 

  考え方・仕事のやり方 
著・豊田圭一 

緊急事態宣言の影響で街の図書館も使うことが出来なかったの

で、本社 2 階の図書室から今回私が選んだのは「豊田圭一」さん

の「とにかくすぐやる人の考え方・仕事のやり方」です。今年で35歳

になり人生初のバリウムも飲み、20 代の頃に比べて疲れやすくなっ

て、疲れもすぐに取れなくなってきている自覚もあったので「曽野綾

子」さんの「老いの才覚」という本にするか悩みましたが、せっかくなら

仕事に関係する方をと思ってこの本にしました。 

この本に書かれている仕事と普段私が行っている仕事では職種が

違いますが、この本を読んで今まで自分なりの仕事のやり方・考え方

というのを持っていて共感できる事がたくさんあったのですが、これは

考えたことがないと思ったのがあるので伝えたいと思います。 

それは「自分のコストを計算する」という事です。 

自分の基本給から 1 か月の仕事時間を割ると自分の時給が出て

きます。日々の仕事でも 1 時間という時間の間にどれだけの仕事量

をこなせるのか同僚や上司、部下とコミュニケーションをとり作業効率

を上げて 1 時間で出来る仕事量を増やしていくとノルマも達成できて

職場環境も良くなって良いことばかりになりますね。 

逆に 1 日にダラダラと仕事をしたり、外に出て誰にもバレないと思っ

て仕事をサボる等の時間が 1 日 10 分だけあったとしても 1 ヵ月にす

ると数時間、1 年にすると十数時間仕事をしていないという事になりま

す。1 日の勤務時間が 10 時間だとすると毎日 10 分仕事をサボる

と 1 年に 1 日無断欠勤しているのと同じになってしまいます。これが毎

日 1 時間仕事をサボっていると…これはもう会社としては不利益しか

生まない人材という事になりますね。 

これはどの職種の方でも同じことだと思います。自分のコストを計算

し仕事の目標を決め作業効率を上げ、無駄な時間をなくしていけば

いいかもしれませんね。 

 

やっぱり本を読むのは良いですね。 

読む前と後で、社会人として一 

回り成長したような気がしますね。 

今回は社内報のために本を読 

みましたが、今年中にあともう 1 冊 

くらい読もうかなと思います。 

もちろんその本は「老いの才覚」にするつもりです。 

        

             鋼材センター 森 達哉 
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